









pas en truandant le thermostat ! La consigne n'est pas atteinte donc tu corriges (sur le point - 10° si tu es proche de zéro ou en-dessous ; sur le point + 10 si tu es aux environs de + 10 ou au-delà ; tu t'en fous de la température réelle qu'il fait dehors ; tu verras, ça marchera ; je te le garantis ; la régul calcule : s'il fait - 2° et que tu as un départ théorique de 58° à -10°, elle va calculer et envoyer à une temp proportionnelle, peut-être 51° - je dis n'importe quoi, mais ce serait facile à calculer avec la formule représentée par la courbe ; donc tu règles par ex 55 au lieu de 60 théoriques à - 10° et en fait, tu adaptes ta température par - 2° de 53 à 51, toujours dans mon exemple au pif ; cela corrige donc la dérive)

Il est juste possible que par très grand froid, le jour où cela se produit, tu sois encore légèrement à côté de la consigne. Ce jour, tu fignoleras encore le réglage.